

# CONSULTATION RIVERAINS

## AVENUE FOCH

### STATIONNEMENT De la place de la République à la rue du Four



Après les différents constats et échanges qui ont eu lieu à propos du stationnement dans l'avenue Foch à Essey, lors de la réunion du 7 décembre dernier à la Maison des Associations, Michel Breuille maire d'Essey-lès-Nancy souhaite revoir le statut des places de stationnement et faire respecter la réglementation correspondante.

#### RAPPEL DE LA SITUATION ACTUELLE

- Stationnement côté numéros impairs (côté garage Peugeot) :  
14 places sur le trottoir et 25 places le long de la route.
- Stationnement côté numéros pairs (côté Foyer Foch) :  
8 places le long de la route et 1 place handicapé.
- Panneaux actuels :  
Zone bleue 9h-17h, soit 2h maximum (avec symbole du disque de stationnement).

1. Pour fluidifier le stationnement dans la portion de l'avenue Foch, comprise entre la place de la République et la rue du Four, la mise en place d'un stationnement zone bleue sur le trottoir ou côté rue vers numéros impairs est-elle une bonne chose ? Merci d'exprimer votre réponse ci-dessous \* :

\* Ceci n'est pas un référendum, mais une aide à la décision pour préciser un choix possible. Sa mise en place éventuelle pourrait se faire après la prise d'un arrêté municipal, suivi de la mise en place de la signalétique et bien sûr associé à son contrôle.

2. Quelles seraient vos autres propositions ?

3. Merci de vous identifier :

Particulier  Commerçants / entreprises

Disposez-vous d'un garage ? OUI  NON

Si OUI, s'agit-il d'un garage individuel ou collectif ?

Nom, prénom

Adresse